

EXCELSIOR

El Guitarrista Argentino Cacho Tirao Actuará Aquí

Esta semana llegará a la capital el guitarrista Cacho Tirao, procedente de su natal Buenos Aires, Argentina, y aquí realizará varias presentaciones, inclusive una serie de conciertos en salas del Distrito Federal.

A Cacho Tirao, quien tiene un gran renombre artístico y es reconocido ejecutante de la guitarra a escala internacional, se le conoce en México por medio de las grabaciones profesionales.

Desde los seis años de edad ya participaba en grupos musicales y muy joven estudió música y fue alumno sobresaliente en el Conservatorio. Gracias a la superación musical que logró, ingresó como solista en la Orquesta Sinfónica del teatro argentino de La Plata.

Entre los números que lo identifican con su estilo de ejecución en la guitarra está su versión de "El Concierto de Aranjuez". En las actuaciones personales ya visitó los países de Europa.

Cacho Tirao realizó antes de iniciar esta nueva gira fuera de su patria, las grabaciones de dos LP, uno de ellos es "Mi guitarra y yo" y el otro "Guitarra Latino-

americana", donde emplea música de autores de nuestro Continente. Esas grabaciones también aparecerán aquí durante la estancia en el país del guitarrista argentino.



EL GUITARRISTA Cacho Tirao vendrá a México para cumplir varios compromisos artísticos.